

# いづみのひろば 臨時増刊号

現在、大阪府下において緊急事態宣言が出ています。そのような中、大阪府からの打診で全職員のPCR検査を実施しています。4月26、27日に検体を採取した3回目の検査、並びに、5月10日、11日に検体を採取した4回目の検査はともに、職員全員「陰性」でした。ただ、PCR検査が陰性でも施設内でコロナが発生しているケースも報告されていますので、気を緩めず今まで以上に感染症対策の基本である「手指の消毒、館内の消毒」等、感染予防を実施していきます。また、ご利用者の発熱時は状況に応じて、管理医のいる羽原病院へ通院し、必要な場合PCR検査をしてもらっています。また、それ以外でも一週間発熱の追跡を行っています。

施設生活においては、生活が単調にならないように、食事、日々の生活、余暇での楽しみのある時間を提供しています。また、いろ花・穂の花の日中活動の継続を通じて、変化のある生活を送っていただいている。

これからも、安全で安心、そして、楽しみのある生活に取り組んでいきたいと考えています。

(記:施設長 柴沼廣)

## 皆さん大好き!! アイスの日



ゴールデンウィーク真っ只中の5月4日(火)、余暇イベントで、サーティーワンアイスを召し上がっていました。

皆様、色々なアイスの中から、食べたいものを選ばれました。定番のバニラの他に、ストロベリーやキャラメルリボン等が人気でした。皆様は笑顔で、満足気に甘いアイスを味わい、とても喜んでいただきました。

今回、注文していた店舗が営業自粛になるハプニングもありましたが、他の店舗が営業していたので、皆様にアイスを提供する事が出来ました。

今はコロナ禍で帰省が出来ない状況が続いています。今後もご利用者のストレスを少しでも和らげ、笑顔になっていただける様なイベントを催していきたいと思います。

(記:五十嵐勇)

